



Ignacio Mier se registra al proceso interno de Morena en Puebla: "Porque puedo vengo"



El diputado federal, Ignacio Mier Velazco confirmó su registro al proceso interno de Morena para la designación del coordinador estatal de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, donde buscará contender por la gubernatura de Puebla.

A través de redes sociales, 'Nacho' Mier destacó que su registro es guiado por el mandato de los poblanos quienes le habrían solicitado ser parte del proceso interno de Morena.

"Con humildad y responsabilidad he decidido aceptar el mandato de miles de promotores ciudadanos que me solicitaron aceptar registrarme como aspirante a coordinador de la defensa de la transformación en #Puebla... No vine a ver si puedo, sino porque puedo vengo", sentenció.

Mier Velazco refirió que el resto de los perfiles que ya se han registrado, no cuentan con el mismo respaldo por parte de los poblanos como é

"Ayer le consulte a los ciudadanos y votaron a favor de que yo me registrara y contar con el respaldo de mis compañeras y compañeros promotores comunitarios y nunca me voy a cansar de darles las gracias, soy el único que detrás de este papel tiene legitimidad, ningún otro, aprovechando el comercial de una vez, nadie tiene la legitimidad de más de 100 mil promotores organizados", dijo.

Ignacio Mier se comprometió a mantener la unidad y la cohesión de los 274 legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia en el Palacio de San Lázaro.

Reafirmó asimismo su respaldo a Claudia Sheinbaum para construir el "segundo piso" de la transformación en México, "con todos, sin sectarismos, sin racismo, sin clasismo, sin exclusión, sin patrimonialismo, sin uso faccioso, tiene que ser abierto". Ofreció igualmente su apoyo a la coordinadora



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

26/09/2023

LEGISLATIVO

nacional para la defensa de la cuarta transformación para consolidar no solo el movimiento, sino también un presupuesto que lo sustente.

Remarcó la necesidad de brindar un presupuesto que asegure seguir con la transformación de México y sea un instrumento redistributivo de la riqueza para todos los mexicanos. En ese contexto, insistió en que mantendrá la unidad en la Cámara de Diputados, “que significa la cohesión de los 274 diputadas y diputados, incluyendo a los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia”.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/ignacio-mier-registra-proceso-interno-morena-puebla>